

Утверждаю / *Approved by:*
И.о. Главного управляющего директора
ООО "Норд Империял" / *Acting CEO, LLC Nord Imperial*


Бабурео Буродагунта / *Baburao Buradagunta*
15/09/22

Критерии оценки по тендеру «Проектирование, монтаж и пуско-наладочные работы системы охранного телевидения ПСП Завьялово»		Evaluation criteria under the tender for Design, installation, start-up and commissioning of CCTV system of CTF Zavyalovo.	
1	Участник должен состоять в саморегулируемой организации и иметь допуск к производству работ по подготовке проектной документации и проведению инженерных изысканий.	1	A Bidder shall be a member of a self-regulating organization and have access to work on the preparation of project documentation and engineering surveys.
2	Участник должен иметь положительный опыт работ в проведении проектных, монтажных и пуско-наладочных работ систем охраной периметральной сигнализации и охранного телевидения на производственных объектах не менее 3 лет.	2	A Bidder shall have positive experience in design, installation, start-up and commissioning operations of the perimeter security alarm systems and CCTV at the industrial objects for not less than 3 years.
3	Участник должен иметь положительную величину чистых активов	3	A Bidder shall have positive size net worth.
4	Участник не должен иметь задолженности по уплате налогов	4	A Bidder shall have no debt in payment of taxes.
5	Участник не должен иметь негативных отзывов о своей деятельности при работе с Imperial Energy.	5	A Bidder shall have no negative experience regarding of the activity during the work with Imperial Energy.


Согласовано/ Concurred by:

Главный финансовый директор / CFO


13/09/22
подпись/signature

Чираг Порвал /
Chirag Porwal

Главный Советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин /
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO


02/09/22
подпись/signature

Бабурео Буродагунта /
Baburao Buradagunta

Главный советник по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Chief Advisor for HR, Contracts,
Legal and Commercial



подпись/signature

Санджай Парулкар /
Sanjay Parulkar

Генеральный директор ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC Nord Imperial



подпись/signature

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

И.о. главного инженера ООО «Норд Империял» /
Acting Chief Engineer of LLC Nord Imperial



подпись/signature

А.Л. Лебедев /
A.L. Lebedev/

Начальник отдела безопасности
ООО "Норд Империял"/
Head of Security Department
of LLC Nord Imperial



подпись/signature

С.Н. Папонин /
S.N. Paronin